

Die Fähre in Polle schippert wieder über die Weser

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 28. Februar 2022 um 10:08 Uhr

Ab heute Morgen

Die Fähre in Polle schippert wieder über die Weser

Montag 28. Februar 2022 - Polle / Holzminden (wbn). Die Woche fängt gut an. "Hol über" - die Fähre in Polle hat heute Morgen den Betrieb erneut aufgenommen.

Der Wasserstand der Weser ist in den vergangenen Tagen wieder gefallen und die Anlegestellen konnten vom Fährmann gereinigt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Dies hat heute Morgen Pressesprecher Peter Drews vom Landkreis Holzminden mitgeteilt.

Die Fähre stehe damit wieder zu den normalen Fahrzeiten zur Verfügung.